

NUEVOS CRITERIOS DE CALIFICACIÓN DEL DEPARTAMENTO DE GEOGRAFÍA E HISTORIA.

De acuerdo con las instrucciones recibidas de la Consejería de Educación y acordadas en la Comisión de Coordinación Pedagógica, el Departamento de Geografía e Historia determina la modificación de los criterios de calificación de principios de curso estableciendo los siguientes:

La calificación final de los alumnos podrá obtenerse de dos maneras:

50% DE LA NOTA DEL PRIMER TRIMESTRE + 50% DE LA NOTA DEL SEGUNDO TRIMESTRE **O**
BIEN 40% DE LA NOTA DEL PRIMER TRIMESTRE + 40% DE LA NOTA DEL SEGUNDO TRIMESTRE +
20% DE LA NOTA DEL TERCER TRIMESTRE.

Se elegirá siempre aquella que más beneficie al alumno es decir la que ofrezca una calificación más alta.

El Jefe del Departamento de Geografía e Historia, Luis Jesús Miralles García.